

令和4年度 長崎県高等学校総合体育大会 (6/7結果)

6月5日の雨天の影響のため、6月7日まで試合が持ち越されました。そして、6月7日、女子ソフトテニス部のダブルス2ペアの試合がおこなわれました。

その結果をお知らせします。

【ソフトテニス競技】ダブルス

L2 岩本・L3 山口 1回戦敗退

L3 平野・F3 堀部 2回戦敗退



コロナ禍のため、いろいろな学校行事が中止や制限を余儀なくされてきました。

これまで何度も試合が中止になり、悔しい涙を流したこともあったと思います。

今年度、久しぶりに総合開会式もおこなわれ、みんなの晴ればれとした表情が印象的でした。

これまでの部活動の中で、楽しいことも、辛いこともたくさんあったと思います。

それでも、仲間と励まし合い、助け合い、競争し合いながら、練習を頑張ってきたことでしょう。



必ず勝つんだ！という闘志を漲らせ、燃える気持ちで臨んだ高総体でした。

試合は勝つか負けるかです。でも、勝っても負けても、どちらも貴重な青春の1ページです。

これからの長い人生の中で、部活動で培った経験が、必ず生きてきます。

ほとんどの3年生が高校生最後の試合になりました。ほんとうにお疲れさまでした。

下級生のみなさん、次の高総体を目指して、頑張ってください。